



Pièces	7 Pièces
Superficie	178 m²
Référence	W-02THZM
Prix	1 900 000 €

La Croix-Valmer

Appartement à vendre (83420)

Situé dans un bâtiment classé du 19ème siècle qui a gardé son hall majestueux, entièrement rénové et repensé, niché dans un parc de 2 ha avec piscine, un très bel appartement avec une terrasse de 20m2 et un balcon filant, pour profiter au mieux de la magnifique vue sur les îles d'or.L'appartement de près de 180m2 offre de belles pièces sous une grande hauteur de plafond. Seul appartement de l'étage, il est accessible par un ascenseur.Composé en deux parties, l'appartement comprend un grand salon donnant sur le balcon et la vue, 4 chambres en suite dont une chambre de maître, une grande salle ...

Located in a listed 19th century building that has retained its majestic hall, completely renovated and redesigned, nestled in 2 hectares of parkland with swimming pool, this beautiful flat has a 20sqm terrace and a balcony with a sloping roof, so you can make the most of the magnificent view over the Golden Isles.The flat measures almost 180sqm and boasts spacious rooms with high ceilings. The only flat on the first floor, it is accessible by lift.Divided into two parts, the flat comprises a large living room opening onto the balcony and the view, 4 en suite bedrooms including a master ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

